

2- Le CNRD

Institué dès 1961, par Lucien Paye, ministre de l'Éducation Nationale, à l'initiative d'association d'anciens résistants et déportés, le Concours National de La Résistance et de la Déportation est un concours scolaire qui s'appuie sur l'engagement de l'histoire, de la mémoire de la Résistance et de la Déportation.

Les élèves du Collège Alain-Fournier de Bordeaux et plus particulièrement les élèves de la classe de 3^e CDSG, participent chaque année au CNRD, individuellement et/ou collectivement.

Thème 2023-2024 : Résister à la Déportation en France et en Europe



Concours National de la Résistance et de la Déportation